



**CCOO prepara la respuesta sindical y democrática al despotismo Cospedal**

**CCOO pide destinar el dos por ciento del Presupuesto 2012 a los parados sin cobertura**

## SEMANARIO DIGITAL DE CCOO DE CLM

### Un Plan de ajuste terrible y erróneo

La situación que vive nuestra región -y nuestro país, y Europa- es muy grave. Sólo en Castilla-La Mancha hay más de 220.000 personas sin trabajo, y 95.000 de ellas también carecen de cualquier prestación. La actividad económica está bajo mínimos. En riesgo de ruptura de la cohesión social es cada día mayor.

Para hacer frente a esta crisis, la UE, el Gobierno de España y el de Castilla-La Mancha vienen adoptando duras medidas de ajuste, e insistiendo y profundizando en ellas pese a que se han demostrado ineficaces y, cada día más, contraproducentes.

En nuestro caso, el Gobierno Cospedal ha tenido que aprobar una ley para endeudarse por 1.500 millones, porque las políticas de ajuste están deprimiendo aún más la economía y los ingresos no financieros del Estado y de la Comunidad autónoma caen mucho más de lo que se consigue ahorrar recortando servicios públicos e inversiones. Tanto recortar el gasto público nos lleva a la recesión y a menores ingresos públicos, que ya sólo podrían mejorar con una reforma fiscal más justa y progresiva.

Para seguir por la senda errónea e injusta de los recortes, Cospedal impone más y más esfuerzos a los ciudadanos, en especial a los empleados públicos.

Pero, además, la presidenta está aprovechando la situación para poner la educación pública y la sanidad pública en manos privadas, mientras reduce a poco más que beneficencia el resto de los servicios sociales, incluidos los destinados a mayores, niños y a quienes sufren discapacidad o dependencia.

Cospedal anuncia que conseguirá ahorrar

cediendo los hospitales a la gestión privada y promocionando la enseñanza concertada y la enseñanza privada.

Esto es una falacia insostenible, salvo que se explique también las consecuencias que estas decisiones van a tener inevitablemente para la Escuela Pública, para la Sanidad Pública y para sus usuarios, en especial para quienes más las necesitan: los trabajadores y las trabajadoras, para las clases medias y bajas de la población.

### En el Día de la Constitución

La presidenta de Castilla-La Mancha, Dolores de Cospedal, ha anunciado la segunda, y más dura fase de su Plan de Ajuste el mismo día en que, anticipándose a la fecha, celebró el aniversario de la Constitución Española.

Con la responsabilidad de afrontar la crisis, la Presidenta Cospedal impone sus propias recetas. Se niega a escuchar, siquiera, a los representantes constitucionales de quienes resultan más maltratados por su medicina.

Para hacer frente a la crisis, es importante un Gobierno fuerte. La ciudadanía lo ha visto claro y así lo ha expresado en las urnas. Pero un gobierno fuerte y democrático es un gobierno que dialoga, que pacta y acuerda. Sólo un gobierno débil, o un gobierno despótico, recurre al decreto para imponer a los trabajadores y trabajadoras, a los ciudadanos y ciudadanas, medidas que ellos no han votado.

La democracia debe hacerse real todos los días, no sólo el día de las elecciones. Y la Constitución prevé cauces y define fórmulas para ello.

CCOO y UGT han denunciado reiteradamente que Dolores de Cospedal ha dinamitado el diálogo social en Castilla-La Mancha. Lamentablemente, el mismo día en que celebraba la Constitución democrática e incluso alababa a quienes lucharon por ella, Cospedal impone un Plan de Ajuste que con nadie ha consultado ni acordado.

Proponer y escuchar no presupone coincidir ni acordar, que será muy difícil. Pero compartir y debatir pero permite reclamar comprensión y colaboración.

Su jefe de filas, Mariano Rajoy, recibió a los sindicatos y a la patronal 10 días después de ganar elecciones en España. 166 días después de ganar las elecciones en Castilla-La Mancha, Cospedal sigue sin recibir a los sindicatos.

La supresión del CES, la carencia de nuevos ámbitos de interlocución y la decisión del Gobierno Cospedal de no informarles y de no contar con sus opiniones y aportaciones, impide a los agentes socioeconómicos de Castilla-La Mancha contribuir a la promoción de los intereses que les encomienda la Constitución, pero también aísla y priva al Ejecutivo de su cooperación, siempre necesaria y hoy imprescindible para generar confianza en un periodo de máxima dificultad.

La región no puede permitirse este desencuentro permanente del Gobierno con la patronal y los sindicatos.

Para abordar cuanto antes el diálogo tripartito entre los agentes socioeconómicos y el Gobierno regional, CCOO CLM está ultimando un documento de propuestas centradas en la creación de empleo, la garantía de la cohesión social y el impulso a la reactivación productiva.

CCOO reitera su compromiso con Castilla-La Mancha y su ofrecimiento de colaboración para hacer frente a la grave situación que vivimos.

Simultáneamente, CCOO prepara su respuesta sindical y social al Plan de Ajuste de Cospedal